Dará SCJN
prioridad
al análisis del
'Plan B' electoral:
Zaldívar. PÁG.30



RELACIÓN CON AMLO, "CORDIAL"

Plan B, prioritario en análisis para la Corte, anuncia Zaldívar

López Obrador no ha presionado a ningún juez ni a ningún ministro, sostiene

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) dará prioridad a analizar las acciones de inconstitucionalidad relacionadas al llamado plan B del presidente Andrés Manuel López Obrador en materia electoral, afirmó el ministro presidente, Arturo Zaldívar.

En entrevista con René Delgado para el programa EntreDichos de EL FINANCIERO Bloomberg, Zaldívar aseguró que es ya una decisión aceptada por los ministros, por lo que el alto tribunal se enfocará en acelerar el análisis de este asunto.

"Se acordó aceptar la solicitud



DIÁLOGO. El periodista René Delgado y el ministro Arturo Zaldivar, en El FINANCIERO.

del diputado Santiago Creel y se le dará atención prioritaria", detalló.

En este sentido, Zaldívar sostuvo que la Corte no está postergando discusiones que son importantes para el gobierno actual, sino que insistió en que los proyectos se van analizando por el pleno en cuanto éstos van saliendo.

Por otro lado, el ministro presiden-

te, que deja el cargo a finales de este año, decretó que esta fue una de las múltiples críticas que recibió durante su gestión de cuatro años, mismas que calificó de falsas y de ser un intento de posicionar a la SCJN como una oposición y no un contrapeso.

Sinembargo, sostuvo que la Corte no cayó en el juego, estableciendo que trabajó para renovar al Poder Judicial de la Federación, atacando problemas de muchos años.

Asimismo, expresó que la relación con el presidente Andrés Manuel López Obrador fue "cordial".

Sobre este tema, consideró que el trato con el Poder Ejecutivo siempre fue fructífero, aunque "hacían mucho ruido actores políticos y, hay que reconocerlo, un discurso con una lógica política muy clara en la cual nosotros como jueces no debemos ni podemos intervenir".

Durante la conversación, Zaldívar comparó el trato que ha recibido por parte del Presidente con el que tenía con Felipe Calderón.

"López Obrador no ha presionado a ningún juez ni a ningún ministro, estoy absolutamente seguro. De lo que sí estoy seguro, porque lo viví, es que el expresidente Calderón sí lo hizo, aunque hoy la narrativa de derecha era presentarlo como un paladín del Estado de derecho y a López Obrador como un destructor de la institucionalidad", declaró.

----Redacción